



Arica

LA ESTRELLA

CRONICA

Jueves 09 Noviembre 2000

671.573

A-17

Escritoras crean nueva institución

Un centro con letra de mujer

Cuando las escritoras ariqueñas se reunieron el año pasado para organizar en la ciudad el II Encuentro de Escritoras "Nana Gutiérrez", nunca sospecharon los alcances que tendría este evento. Uno de los resultados fue haber logrado fuertes lazos entre las participantes. De hecho, parte de lo que fue el Comité Organizador ya ha viajado a Santiago, Calama, Arequipa y ahora preparan las maletas para viajar a Montevideo donde participarán desde el 14 al 17 de este mes en el III Encuentro de Escritoras "Luisa Luigi".

Las escritoras Isolina Acuña y Erna Aros, explicaron que viajan junto a Ruth Mayorga y Yasuko Notoy, estas últimas en calidad de invitadas. "Tenemos la misión de entregar el evento a los organizadores uruguayanos quienes este año asumieron el compromiso de organizar este tercer encuentro en esa ciudad", indicaron. La comitiva ariqueña se reunirá en Santiago con representantes del Perú con el fin de llegar juntas a Uruguay. Para concretar este viaje ha sido fundamental el apoyo del



intendente Jorge Tapia, quien donó parte de los pasajes para las representantes ariqueñas.

CENTRO DE ESCRITORAS

Pero este encuentro no sólo ha servido para reforzar lazos entre escritoras de América Latina, sino que además en Arica dejó una gran tarea. Se trata de la fundación del Centro de Escritoras de Arica, una entidad con personalidad jurídica propia que busca reunir a las mujeres de letra de la ciudad. "No pretendemos ser feministas, porque igual estamos dispuestas a que partici-

pen con nosotros hombres en calidad de socios cooperadores", aclaran Isolina y Erna.

Con la constitución de este centro, esperan apoyar a entidades por medio de talleres, clases magistrales en cárceles, establecimientos educacionales. "También queremos formar una biblioteca y que cada una de las integrantes done a lo menos dos ejemplares de sus libros", indican.

Para trabajar las socias han buscado refugio en la Corporación Cultural Municipal. "Uno de nuestros grandes objetivos es lograr una antología de las escritoras ariqueñas y

también hacer eventos nacionales y locales para movilizar la actividad en la ciudad", manifestaron.

Durante la ceremonia de oficialización de este centro fueron lanzados dos libros: "La hormiguita desobediente" de Isolina Acuña y "Consecuencias de mujer" de Edna Aros. La directiva de esta nueva institución la conforman Isolina Acuña (presidenta), Isabel Chamorro (secretaria), María Imperio Robles (tesorera), Raquel Pino (relaciones públicas), Yasuko Notoy (comité de ética) y Erna Aros (coordinadora cultural).

Isolina Acuña, presidenta de la enciende institución, junto a Erna Aros, coordinadora cultural, explicaron los objetivos de este centro que busca dar un espacio a las letras femeninas.

Un Centro con letra de mujer. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2000

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Un Centro con letra de mujer. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)